

国鉄「分割・民営化」阻止！三里塚二期着工粉碎！

# 国鉄労働者の竟争を かけ死活あけて決起する

木更津支部第八回定期大会は、未曾有の国鉄労働運動解体攻撃が吹きあれる渦中において開催され、この一年間で国鉄労働者の未来が決まるという決意のもと「分割・民営化」阻止、十万人首切り粉碎、国鉄労働運動解体攻撃粉碎の闘う方針を決定し大成功をかちとつた。

〔木更津支部通信員・堺〕

「分書・民営化」阻止に  
闘う体制確立を宣言

大會議長に白石正隆代議員を選出したあと、冒頭あいさつにたつた斎藤支部長は、七月二六日に提出された「分割・民營化」答申の内容を、その問題点を明確

することを宣言した。

名の推進、②支部主催の国鉄集会の開催を一人の首切りも許さない闘いの一環として位置づけ、積極的に取り組むことを鮮明にした。

ことを鮮明にした。

続して中江船橋市議よりの挨拶を受けたのち、本部・山口副委員長が挨拶にたち、国鉄をめぐる内外の状況を詳細に提起し、説明を行い、具体的にどう闘い、どう反撃していくのかが問われていることを明確にし、闘いの節としてあるだろう十一月の雇用安定協約に関する時期、61・3検修問題（検査周期延伸に伴う大合理化攻撃）と十六万人体制への第一歩の攻撃そして61・11へと続く闘争決戦期

## の中から 意志統一

なお、この質疑の途中で本部・中野委員長がかけつけ、質疑のなかであらゆる問題に詳細な答弁をいただけたことも本大会の成功に不可欠なものであつた。

全組合員・家族の強固な團結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！

# 日刊 動物学雑誌

85. 10. 18

# 國鉄千葉動力車労働組合